



八幡小だより

山鹿市立八幡小学校

令和5年度学校だより No.10

2023.9.30 (土) 発行 校長 森 每恵

明るく 正しく 強く

令和5年度運動会 直前号

一致団結！！最後まであきらめない 八幡っ子

見通しを持って夏休みから運動会準備を始めた6年生。夏休み期間中に8回学校へ足を運び、応援団演技、各団絵看板デザインなどに取り組んできました。赤団、白団ともに素晴らしい絵看板が完成しています。明日はぜひ実物をご覧ください。2学期がスタートしてからは、低・中・高学年部で徒走や表現種目に全力で取り組み、朝活動や昼休み、放課後には、応援団練習等に打ち込んできました。さあ、いよいよ明日は決戦の時です！優勝を目指し一致団結！！心を高め、最後まで諦めず粘り強く取り組む八幡っ子の姿をどうぞお楽しみに！

なお、タブレットやスマホ等のZoomアプリにより、当日の運動会の様子を配信いたします。詳細については先日配布しておりますプリントをご覧ください。

さて、日本気象協会によると明日の天気は快晴、正午ごろの最高気温は28度前後のようです。学校では熱中症予防のため、塩分タブレットの摂取、水分補給を十分に行います。今夜は早めに就寝し十分睡眠を取り、明日朝ごはんを食べて登校するようお願いします。保護者の皆様もご来校の際は帽子や日傘、水分補給など熱中症対策を万全にしてください。

下の写真は、これまでの練習の様子です。明日は、保護者の皆様の熱い声援をどうぞよろしくお願い致します。



低学年ダンス練習

白団団長
三森せいさん

白団絶対勝つぞ！
優勝目指して、
絶対勝つぞ！



赤団団長
田中みどりさん

みんなで最高の
運動会にして、
最高の思い出を
作りましょう！

いざ、決戦のとき！



5・6年生よさこい練習3回目(9/8)の様子

【お知らせ】
新体育館建設
工事のため
例年より会場
が狭く、何か
とご不便をお
かけますが
ご理解とご協
力をどうぞよ
ろしくお願い
します。



丹精込めて作った赤白団絵看板



3・4年生の花笠の練習の様子



全体練習①はじめての行進練習



やる気みなぎる応援団練習【白団】



気迫の応援団練習【赤団】